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ES CASI IMPOSIBLE VER UN MAL GESTO EN

SU CARA. SU CARÁCTER DIALOGANTE Y LA

PREDISPOSICIÓN QUE MUESTRA EN LA

ATENCIÓN A LOS CIUDADANOS HACEN QUE SANTIAGO

AMORES SEA UNO DE LOS CONCEJALES MÁS CERCANOS.

ESTA ACTITUD JUEGA A SU FAVOR EN LA DIFÍCIL TAREA DE

DIRIGIR UNA DE LAS CONCEJALÍAS DE LA QUE LOS CIUDA-

DANOS QUIEREN OBTENER MÁS RESPUESTAS. ESTE DIPLO-

MADO EN MAGISTERIO, COMPROMETIDO CON SU TRABAJO,

QUIERE FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN SOCIAL EN LA CIU-

DAD, SOBRE TODO, LA DE LOS JÓVENES PORQUE, EN DEFINI-

TIVA SON “EL PRESENTE Y EL FUTURO”.

¿Ha cumplido lo que se ha propuesto en este
primer año de legislatura?
Estoy muy satisfecho porque creo que nos
hemos adaptado bien a las necesidades que
planteaba la Concejalía. Evidentemente, nos
gustaría hacer muchas más cosas pero también
soy realista. Quedan tres años más y espero que
sean mucho más fructíferos y mejores. Pienso
que hemos trabajado muchísimo y que nos
hemos implicado en todas las áreas que englo-
ba esta Concejalía. 

Juventud, Infancia, Cooperación Internacio-
nal, Barrios y Pedanías…Parecen ser muchas
concejalías para un solo concejal…
La verdad es que abarca áreas muy amplias.
Juventud e Infancia se integran en una misma
concejalía y  desde hace unos años se adscribie-
ron las competencias de Cooperación
Internacional. Son tres áreas distintas reunidas
en una sola. Aparte existe lo que se denomina-
ba anteriormente ‘participación ciudadana’ y
que ahora es ‘barrios y pedanías’.  Todas requie-
ren una actividad diaria y constante.                 

¿Cómo intenta satisfacer a todos los colecti-
vos sociales?
Este año hemos tratado de conocer las necesi-
dades que tienen, tanto los colectivos vecinales,

como las asociaciones juveniles. La verdad es
que no ha sido una tarea fácil porque cada uno
plantea sus demandas y tenemos que intentar
planificar las acciones según el presupuesto, así
que es difícil poder contentar a todo el mundo.
Quiero que haya un cierto equilibrio y que todos
los colectivos se sientan implicados y apoyados,
por eso asumo la responsabilidad de intentar
conseguir cierta igualdad y saber hacia donde
nos queremos dirigir. De ahí que hayamos ela-
borado un estudio sociológico, para poder
situarme yo y también para situar a la
Concejalía en general, del que pronto veremos
las conclusiones.

¿Hay algún dato que nos pueda avanzar de
ese estudio?
Uno de los más importantes es relativo al
empleo, ligado a la formación, y la vivienda, que
son los dos pilares básicos para conseguir la
emancipación. Los jóvenes ciudadrealeños con-
sideran que es lo más importante, por encima
de otras cuestiones.

Juventud, infancia, ONG, barrios… ¿Hay
algún colectivo con el se quieran volcar este
año?
Como comenté antes, intentamos prestar a
todas las áreas la misma dedicación. Pienso que

quiero que todos
los colectivos se

sientan implicados
y apoyados”

“
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